
深まる秋・・・そして最後の行事
秋とは言いながら、今年は天候が落ち着かず、爽やかな秋空を見ることはできませんで

した。体育祭の練習も、雨、雨、雨の連続で、十分な練習もできずに本番を迎えましたが、

生徒たちは度重なる変更に臨機応変に対応し、優勝・応援賞を目指して、熱い戦いを広げ

ました。その姿には東部中のリーダーとしての貫禄も感じられました。保護者の皆様も雨

の中大きな声援を送っていただきありがとうございました。次は椎木祭・合唱コンクール

です。東部中文化の素晴らしさを引き継ぎ、後輩へ伝えるために日々練習に励んでいます。

是非その姿をごらんいただきたいと思います。

１０月は進路に向けた動きも活発になります。台風で延期された合同高校説明会と第２

回進路保護者会が１３日に実施されます。自分の希望を叶えるために、学習に対する意識

も高まってきています。生徒一人ひとりにあった進路実現を目指して、丁寧な進路指導を

心がけてまいりますので、心配なことがありましたら、遠慮なくお声かけください。

＜１０月の予定＞
月 火 水 木 金 土

１
葛北新人大会

（バスケ、サッ

カー、野球、ソ

フトテニスソ

フトボール）

３ ４ ５ ６ ７ ８

衣替え移行期

間（～１０/１

５）

試験前部活動

停止期間（～

10／7 朝）

集金日

リーダー会

葛北支部総合

体育大会（駅

伝）

中間テスト

英語検定

葛北新人大会

（バスケ、バレ

ー、剣道、柔道）

１０ １１ １２ １３ １４ １５

体育の日

3 学年実力テ

スト

校内研修会

駅伝激励会 小中連携挨拶運

動

合同高校説明会

進路保護者会

評議委員会

専門委員会

6 委員会

東葛駅伝

全校応援

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２
代休 市内音楽発表

会

拡大評議委員会

漢字検定

数学検定

地域合同防災

訓練

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９
職員会議 椎木祭優先期

間～

椎木祭リハー

サル①

椎木祭リハー

サル②

椎木祭前日準

備

椎木祭

（弁当持参）

※完全下校 ・16:45（10月１5 日まで） ・16:30（10 月 18 日～）

〈10 月の学習予定〉

教科 内容 教科 内容

国語 「和歌の調べ」三大和歌集 / 「風景と心情」

漢詩 /「活用のない付属語」助詞

技術 プログラミング

数学 関数 y=ax 家庭科 保育（おもちゃ作り）

英語 Program６
Let’s Talk about Japanese Things.

保健

体育
男子 バレーボール

女子 柔道

理科 自然界のつながり 美術 スクラッチ 自画像

社会 国の政治の仕組み 音楽 合唱コンクールに向けて

○合唱コンクールについて

学年合唱 組曲『筑後川』より 「みなかみ」混声四部合唱

指揮：３－３ 伊藤 奏さん

伴奏：３－３ 鈴木 ひとみさん

自由曲 ３－１ 「小さな空」 ３－４ 「ヒカリ」

３－２ 「あなたへ」 ３－５ 「言葉にすれば」

３－３ 「証」

「みなかみ」は非常に難度の高い曲ですが、朝夕の時間を使って練習し、給食の時間も

使って曲想をつかもうとそれぞれの生徒が励んでいます。パートリーダーを中心に東部中

の３年生として誇れる合唱になるよう期待しています。クラスごとの自由曲もまた、それ

ぞれのクラスの色が出て、とても聴き応えのあるものとなりそうです。

○進路について

１０月４日（火） 第３回進路希望調査(１０月１２日までに提出してください)

７日（金） 中間テスト

１１日（火） 実力テスト

１３日（木） 合同高校説明会・進路保護者会

・１０月から各高等学校で説明会や相談会が実施されます。進路を選択する上で参考となり

ますので、是非ご参加ください。

平成２８年 10 月 3 日
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○体育祭を終えて 各色応援団長より

赤組団長 久米田蓮くん

赤組シスターは準優勝を取ることができました。中学校最

後の体育祭、3 年 1 組全員が団結して下級生を引っ張ること

ができたと思います。団長をさせてもらい、貴重な経験をさ

せてもらいました。ありがとうございました。

赤組副団長 遠藤茜音さん

応援団のみんなと一緒にいろいろ考えたりすることがすごく楽しか

ったです。応援練習の時から 3 年生がしっかり下級生のお手本にな

って引っ張ってくれて盛り上げることができました。本当に赤組シ

スターでよかったです！！！

白組団長 塚越一登くん

最初はあまり声も出ず、私語も目立ちましたが、応援練習

していくうちに、だんだんと最強応援へ変わることができま

した。応援賞を取れて本当にうれしかったです。

白組副団長 石崎彩華

最後の体育祭、最高の 1 日になりました！！

1 年生、2 年生、3 年生みんなで協力してとれた応援賞は一生の思い

出です。2 組シスター大好き！！！

黄組団長 牧島克恭くん

各シスターが団結し、ぶつかり合った熱い戦いは、

歴史に刻まれたと思います。これが最後の体育祭でよかった

です。

黄組副団長 阿部莉々香さん

中学校生活最後の体育祭で賞を取れなかったのはとても悔しかった

です。しかしそれよりも楽しかったという思いの方が大きいので、

最高の思い出になりました。3 組 sister のみなさん、最高の思い出あ

りがとうございました！

緑組団長 小林慈大くん

今回の体育祭は、緑は賞を取れませんでしたが、多くの人

が応援や競技を通して、団結し楽しい体育祭を行えたので、

今回の体育祭は成功だったと思います。

緑組副団長 菅野真子さん

体育祭お疲れ様でした！緑シスターで今までがんばってこれてホ

ントに楽しかったです。2 冠は取れなかったけど最高の思い出になり

ました！ありがとうございました。

青組団長 横枕泰地くん

僕たち青組シスターは、体育祭で優勝が取れました。練習

を始めた頃は、今年は賞を取れないなと思っていました。し

かし、練習にするにつれて、青組はよくなってきました。優

勝したのは皆が団結できたからです。今までありがとうござ

いました。

青組副団長 皆川洋香さん

私は副団長にならなければよかったなと思うときもありました

が、最後には皆が団結し、よい応援を作れて、とても感動すること

ができました。その感動は私にとって最高の宝物です。応援賞は取

れませんでしたが、5 組 sister たちのおかげで、すごく思い出に残る

体育祭になりました。


